

Erfolgreiche Premiere auf Gut Hohenkamp

Der Oldenburger Pferdezuchtverband lädt zur Stutenleistungsprüfung in Verbindung mit einer Fohlenprämierung

Von Theresa Mudlaff

Dorsten. Eine gelungene Premiere einer Stutenleistungsprüfung in Verbindung mit einer Fohlenprämierung wurde auf dem Gut Hohenkamp in Dorsten gefeiert. Zahlreiche Züchter, Besitzer und Zuschauer sahen bei der Vorstellung von Stuten und Fohlen zu.

Die Vorstellung und Bewertung der Stuten erfolgte im Freispringen, im Freilaufen in den Gangarten Schritt und Trab und in allen drei Grundgangarten unter dem Reiter,

sowie in der Rittigkeit durch einen Fremdreiter. Zwei der vorgestellten Stuten wurden mit der angesehensten und begehrtesten Auszeichnung, der Staatsprämienanwartschaft, ausgezeichnet, vier weitere mit der Verbandsprämie.

Nach den Stuten kommen die Fohlen

Danach wurden die Fohlen vorgestellt. Eines der zwölf Fohlen bekam die Zulassung für die Elite Fohlen Auktion in Vechta, neun von ihnen erhielten eine Fohlenprämie. Eine starke Quote. Mit der Premiere auf

Gut Hohenkamp waren alle sehr zufrieden, so auch Geschäftsführerin Sabine Haag Molkensteller. „Der Oldenburger Verband ist auf uns zugekommen, wir haben natürlich sofort zugesagt. Es war ein toller Tag.“

Besonders gelobt von den Ausstellern und Zuschauern wurde die moderne Anlage und ihre besondere Atmosphäre. Durch die positive Resonanz des Oldenburger Pferdezuchtverbandes werden auch im kommenden Jahr die Stutenleistungsprüfung und die Fohlenprämierung auf dem Gut Hohenkamp stattfinden.



Sabine Haag Molkensteller – hier mit dem Fohlen, das die begehrte Zulassung für die Elite Fohlen Auktion in Vechta erhalten hat.

FOTO: PRIVAT